

Busch-Bouler holen Silber

Fünf Gruppen spielen bei Triplette-Landesmeisterschaft um den Sieg

WIEDENSAHL. Für fast alle war es ein Comeback, für manche eine Premiere: Die Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft (TuSG) Wiedensahl spielten bei der Triplette-Landesmeisterschaft in Essel das erste offizielle Turnier des Niedersächsischen Pétanque-Verbandes seit fast zwei Jahren. 52 Teams aus ganz Niedersachsen und Bremen nahmen daran teil.

In fünf davon waren Busch-Bouler aus Wiedensahl im Ein-

satz – und ein TuSG-Team räumte so richtig ab: Barbara Sölter, Vivien Nolte und Sven Sölter spielten sich von Sieg zu Sieg (13:1, 13:10, 13:5, 13:11, 13:10) und standen nach fünf Runden ohne Niederlage ganz oben im Ranking.

Da allerdings ein weiteres Team ebenfalls ungeschlagen war, kam es gegen kurz vor 20 Uhr zum Finale, das sogar live im Internet zu sehen war. „Leider war den dreien im Endspiel

die Luft ausgegangen, sodass es zu einer 2:13 Niederlage kam“, heißt es in einer Mitteilung. Trotzdem war es eine beachtliche Leistung, die mit der Silbermedaille und dem Ticket für die Deutsche Meisterschaft belohnt wurde.

Auch die weiteren acht angetretenen Busch-Bouler konnten nach dem Spieltag mit weitestgehend positiven Ergebnissen zufrieden den Weg nach Schaumburg antreten. r



Barbara Sölter (rechts), Vivien Nolte und Sven Sölter nach der Siegerehrung.

FOTO: PR.